

Vous avez remarqué que j'ai fait l'objet d'attaques virulentes de la part de Messieurs Holveck et Rousselot. *L'Est Républicain* a bien voulu diffuser un droit de réponse que j'avais proposé, et je les en remercie.

Par contre, j'ai souhaité obtenir ce droit de réponse sur le forum de l'ASNL, et je suis très étonné que cela ne soit pas possible. Le webmestre chargé de l'organisation de ce forum, n'a pour l'instant pas eu l'autorisation de Monsieur Holveck de diffuser ce droit de réponse.

Je vous invite donc à consulter la réponse que j'ai donnée sur mon site [herveferon.fr](http://herveferon.fr), il y a quelques jours.

Je pense qu'il serait souhaitable que l'ASNL se recentre sur ses vrais problèmes sportifs : contre-performances, mauvais choix, formation, erreurs de recrutement, et choix malheureux d'une pelouse synthétique.